## Pflegeheime werden benotet

Haus in Pattensen schneidet bislang am besten ab – Tests auch in Laatzen und Sarstedt

**VON JOHANNES DORNDORF** 

LEINETAL. In die Qualitätskontrolle der Seniorenheime kommt Bewegung: Bis Ende des Jahres müssen sich auch im Leinetal alle Einrichtungen dem landläufig sogenannten Pflege-TÜV unterziehen. Erste Ergebnisse liegen für Laatzen, Pattensen und Sarstedt vor.

Richtig gut abgeschnitten hat das CMS Pflegewohnstift Pattensen. Die Prüfer des Medizinischen Dienstes der Krankenversicherung (MDK) bewerteten das Haus mit der Note 1,3 ("sehr gut"). In den Teilbereichen "Wohnen, Verpflegung, Hauswirtschaft und Hygiene" sowie "Soziale Betreuung und Alltagsgestaltung" gab es sogar eine glatte Eins. Das Spektrum reicht von 1 bis 5. Noch nicht bewertet wurde die örtliche Konkurrenz an der Schützenallee. Gleiches gilt für die Hemminger Einrichtungen.

In Laatzen kamen die Prüfer bislang lediglich ins Seniorenpflegeheim Leinetal und das benachbarte Haus Grasdorf. Note: 2,4 ("gut"). Damit liegt das Haus leicht unter dem Landesdurchschnitt von 2,1 ("gut") – und weit unter der Einschätzung der Bewohner selbst: Sie bewerteten ihr Domizil mit der Note 1,5.

Bereits in den vergangenen Tagen sorgten die Benotungen der Sarstedter Einrichtungen für Schlagzeilen: Das Altenzentrum Heilig Geist kam dort lediglich auf die Note 3,4 ("befriedigend"), das Senioren- und Pflegezentrum Sonnenkamp auf 2,4 und das Altenheim St. Nicolai auf 1,6.

Die Heimleitungen warnen allerdings davor, bei der Auswahl nur auf Gesamtbewertungen zu schauen: "Man darf sich nicht ausschließlich von den Endnoten leiten lassen", sagt etwa Adrian Grandt, Leiter des Seniorendomizils Victors Margarethenhof in Laatzen. Dennoch begrüßt er das neue Prozedere: "Es war höchste Zeit für mehr Transparenz in der Pflege."

Ähnlich sieht dies Erwin Reiter-Ziegler, vom Grasdorfer Pflegeheim Leinetal. "Ob eine derartige Bewertung das Nonplusultra ist, sei dahingestellt. Aber die Noten sind sicherlich eine Entscheidungshilfe." Mehr auf Seite 3



## Jetzt gibt es das Siegerangebot von Opel:

Den Opel Corsa als Corsa Limited. Er erreichte beim DEKRA-Report 2010 die beste Einzelwertung aller getesteten Fahrzeuge.\*

Der Opel Corsa Limited, 3-Türer als 1.2 TWINPORT ecoFLEX, 51 kW (70 PS)

Unser Barpreis schon ab

8.990,-€

Unverbindliche Preisempfehlung der Adam Opel GmbH ab Werk, zzgl. Überführungskosten.

Kraftstoffverbrauch in I/100 km innerorts: 6,9; außerorts: 4,4; kombiniert: 5,3; CO<sub>2</sub>-Emission, kombiniert: 124 g/km (gemäß 1999/100/EG). \*Champion im DEKRA-Mängelreport 2010 in der Kategorie Kleinwagen.

## SUSTRATE

**PATTENSEN** 

Schöneberger Straße 80 Telefon 0 51 01/99 85-0 verkauf@sustrate.com www.sustrate.com

## Fe asht nur steil bergauf

MA SOJ TZI ZAW